

Trainings zur Achsvermessung

Schulungen werden neu gedacht

Henstedt-Ulzburg (ABZ). – Die Josam Richttechnik GmbH passt ihre Weiterbildungen zur Achsvermessung individuell an die aktuellen Bedingungen an, die derzeit aufgrund der Corona-Pandemie für Veranstaltungen gelten.

Um abgesagte oder bereits geplante öffentliche Vermessungslehrgänge zu ersetzen, können Kunden und Interessierte nun individuelle Vor-Ort-Schulungen buchen. Für die Tagesveranstaltungen kommen die Josam-Trainer direkt in die Betriebe und führen die Weiterbildungen mit jeweils maximal drei Teilnehmern

durch. Das Angebot richtet sich an Stamm- und Neukunden und ist laut Veranstalter für Einsteiger ebenso geeignet wie für Interessierte, die ihre Kenntnisse auffrischen möchten.

Der Spezialist aus Henstedt-Ulzburg reagiert mit diesem Angebot eigenen Angaben zufolge auf die restriktiven Einschränkungen, die für öffentliche Lehrgänge gelten. Für das Seminarangebot berücksichtigt Josam alle geltenden Corona-Verhaltensregeln, versichert das Unternehmen. Dazu zähle unter anderem der Mindestabstand von eineinhalb

Metern, den die Anwesenden einhalten müssen. Er sei sowohl in den Theorie- als auch in den Praxisteilen jederzeit gewährleistet.

Zudem teilt Josam mit, dass Online-Schulungen zum Thema Achsvermessung geplant sind. Bis das digitale Angebot anläuft, können sich Interessierte unter www.nfz-werkstattausruestung.de informieren.

Die Josam-Servicemitarbeiter können unter Tel. 0 41 93/5 02 99 70 beziehungsweise per E-Mail an info@josam.net erreicht werden.